

町陸上記録会に向けて!!

27日(金)に町陸上記録会があります。津森小学校では、9月の6日(金)から週に2 回程度、記録会に向けた種目別練習に取り組んできました。また、リレーの練習は、朝の涼 しいうちに練習を重ねてきました。明日の本番では、練習してきたことを精一杯発揮して自 分の目標とする記録達成を目指すとともに、町内の他の小学校の友達との交流もぜひ深めて 欲しいと思います。







ダイコンの種まき

伍三郎農園で、ダイコンの種まきを行いま した。今回もPTA整備部の方に、事前のマ ルチ張り等の準備をしていただきました。3 年生から6年生の子どもたちで、マルチの穴 の中に小さなダイコンの種を丁寧に植えて いました。大きく育ってくれたら嬉しいです ね。PTAの皆様、ご協力ありがとうござい ました。



【歯科指導】

9月中旬、3日間に分けて全学年を対 象として町保健福祉センターの歯科衛 生士さんによる歯科指導を行っていた だきました。

子どもたちは、染め出しを使って自分 の口の中を実際に観察したり、歯磨きの 正しい仕方を学んだりして、あらためて 虫歯予防の大切さを実感することがで きた様子でした。





